

Liebe Schwestern und Brüder,

da es zur Zeit nicht anders möglich ist, senden wir Ihnen diese E-Mail. Wir haben dazu alle Adressen zusammengetragen, die wir von der Gemeinde haben. Wenn Sie keine elektronische Post möchten, teilen Sie uns dies bitte mit.

Um mit Ihnen in Kontakt zu bleiben und Ihnen auch spirituelle Unterstützung anzubieten, haben wir uns entschlossen, Ihnen jeweils zum Sonntag eine Anregung zur Besinnung und zum Gebet zu senden.

Wir laden Sie ein, zum Angelus-Geläut abends um 18.00 Uhr mit vielen in der Gemeinde zu beten, die alte Tradition des "Engel des Herren" oder ein Vater unser oder auch ein freies Gebet, wie Sie möchten. Wir sind eingeladen als ein Zeichen der Verbundenheit ein Licht ins Fenster stellen. Unsere Kirche ist Mo-Fr von 9-12 Uhr zum persönlichen Gebet geöffnet. Sonntags werde ich in geistlicher Verbundenheit mit Ihnen allen und für Sie alle Eucharistie feiern und dies auch mit Glockengeläute ankündigen.

Wenn sie seelsorgliche oder Praktische Unterstützung (z.B. Einkauf) brauchen, bitte ich Sie, sich telefonisch oder per E-Mail mit uns in Verbindung zu setzen.

Ihnen allen wünsche ich von Herzen auch im Namen von Herrn Zöllner, P. Valentine und den Pfarrsekretärinnen, Gottes Segen, Gesundheit und Wohlergehen

Ihr Pfarrer
Manfred Simon